

Schöne Bescherung

Nach dem Brand vom letzten Jahr mied man diesmal die Gefahr. Das große Kaufhaus Kleckermann bot billig Lichterketten an.

So leuchtet im Bescherungsraum mit 1000 Watt der Weihnachtsbaum.

Die Augen groß und weit die Herzen entzündet man auch Wunderkerzen, die mächtig stinkend Funken sprühen, um rötlich gelb dann zu verglühen.

Doch nicht erahntes Unglück naht: ganz oben glänzt ein blanker Draht.

Die Wunderkerzen sind längst aus, da knallt die Sicherung heraus. Die Familie sitzt im Dunkeln, die Tannennadeln knistern, funkeln.

Entfacht durch jenes Drahtes Glut brennt das Bäumchen schnell und gut.

Ganz oben in des Baumes Spitze entwickelt sich gar große Hitze. Doch rettend kommt der Weihnachtsmann mit einem Eimer Wasser an.